

VII. Participación profesional

En busca de una opción para titularme, consideré la oportunidad de trabajar como tesista con el M.I. Rodrigo Tintor. Él me sugirió desarrollar alguna aplicación que permitiera mejorar la navegación virtual con ayuda del Wiimote. Sin embargo, yo no conocía plenamente su uso y sus características antes de definir claramente este proyecto y por ello investigué los avances existentes en la programación del mismo a sugerencia de Rodrigo.

Encontré muchas aplicaciones que registraban el estado de los botones, el acelerómetro y la cámara infrarroja del Wiimote, pero ninguna que permitía configurarlo o no proporcionaba código fuente. Fue entonces que decidí desarrollar esta aplicación innovadora.

Al principio consideré buscar un compañero para así dividir el trabajo de la programación, pero debido a que no hubo interesados en esta tesis, yo participé como único programador, tanto en el desarrollo gráfico como funcional de la aplicación WiimoteAPI.